



## Mitgliederversammlung des Fördervereins Kinderhaus Astrid Lindgren e.V.

Verabschiedung der langjährigen Vorsitzenden  
Kerstin Gehling

Der Förderverein Kinderhaus Astrid Lindgren e.V. traf sich zu seiner diesjährigen Mitgliederversammlung. Im Tätigkeitsbericht stellte der Vorstand die wichtigsten Aktionen vor, das waren zwei Flohmärkte, der Weihnachtsmarkt im Kinderhaus und der Stand auf dem Sternschnuppenmarkt. Besonders hervorgehoben wurde die Fertigstellung der Um-



und Neugestaltung des Rutschenhügels auf dem Außengelände des Kinderhauses. Hierfür hatte der Verein lange gespart und ist stolz auf diesen neuen Bildungs- und Bewegungsraum für die Kinder. Die Kassiererin gab einen sehr positiven Geschäftsbericht, sie wurde von den Kassenprüferinnen für ihre Arbeit gelobt und die Versammlung erteilte der Kassiererin und dem gesamten Vorstand Entlastung.

An diesem Abend stand auch die Verabschiedung der langjährigen Vorsitzenden Kerstin Gehling im Vordergrund. Sie war Gründungsmitglied im Jahre 1999, zu diesem Zeitpunkt besuchte ihr Sohn das Kinderhaus und sie hat sich als aktives Elternteil mit für die Gründung des Fördervereins eingesetzt. Sie blieb, auch als ihr Kind die Einrichtung verließ, dem Vorstand treu, insgesamt sind inzwischen 17 aktive Jahre vergangen, davon 6 Jahre als 1. Vorsitzende. Besonders im Bereich des Stands auf dem Sternschnuppenmarkt machte Kerstin Gehling sich stark – ihre selbstgekochten Marmeladen, Gelees, Chutneys und andere Leckereien aus der Küche, waren beliebt und viele Jahre Einnahmequelle des Vereins. Kerstin Gehling wurde mit einem Präsent aus der aktiven Vorstandsarbeit verabschiedet, dem Verein wird sie erhalten bleiben.



**Erfreulicherweise konnten alle offenen Vorstandspositionen neu besetzt werden und so setzt sich der neue Vorstand wie folgt zusammen:**

- 1. Vorsitzende: Katrin Wüller
- 2. Vorsitzende: Jennifer Wilken
- Kassiererin: Henny Echelmeyer
- Schriftführern. Anne Eßlage
- 1. Beisitzende: Anja Weißendorf
- 2. Beisitzende: Daria Li
- 3. Beisitzende: Heike Weber

**Weiterhin werden folgende Mitglieder den Vorstand beratend unterstützen:**

Sindy Meyersieck, Kathrin Cordes und Dörte Weist-Vanheiden

Am Ende der Versammlung warf die neue erste Vorsitzende Katrin Wüller einen Blick in die Zukunft, das aktuelle Ziel des Vereins wird die Neugestaltung des vorderen Spielbereiches auf dem Außengelände sein. Hier wünschen sich die Kinder einen neuen großen Sandbereich mit Matschbahn und eine Nestschaukel. Angestrebt wird das Projekt im Frühjahr 2017 umzusetzen. Weiterhin wird das langjährige Trommelprojekt für die Kinder fortgeführt und die tiergestützte Pädagogik im Kinderhaus finanziert.



Wir danken allen, die uns im vergangenen Jahr unterstützt haben, in welcher Form auch immer und hoffen auf weiterhin erfolgreiche Vereinszeiten für die Kinder im Kinderhaus!

Wenn Sie Interesse haben Mitglied zu werden, melden Sie sich bei uns oder melden sich über die Beitrittserklärung im Flyer oder auf unserer Internetseite an!

Wenn Sie den Vorstand unterstützen möchten, erkundigen Sie sich gerne bei uns nach dem nächsten Termin und kommen einfach dazu!

Wenn Sie Ideen haben, wer uns finanziell unterstützen kann, Sponsoring und Spenden nehmen wir jederzeit gerne an. Spendenbescheinigungen können von uns ausgestellt werden!

**Vielen Dank!**